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Betreff:

Straßenbeleuchtung auf der Maaraue (CDU)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich die Situation 
der Straßenbeleuchtung auf der Maaraue darstellt.
1. Wie viele Beleuchtungseinheiten sind vorhanden?
2. Wie viele davon sind zurzeit noch in Betrieb?
3. Wer kümmert sich um die Instandhaltung?
Die Maaraue wird bis in die späten Abendstunden von Fußgängern und Radfahrern frequentiert, 
die z.B. Sportstätten besuchen oder von Kostheim nach Kastel und umgekehrt unterwegs sind. Die 
Verkehrssicherheit ist dabei in der Dunkelheit an vielen Stellen nicht gewährleistet. Laternen ( z.B. 
zwischen DLRG und Bootswerft Kaufmann ), die bis Anfang des Jahres 2015 noch in Betrieb 
waren, sind seit dem Frühjahr abgeschaltet. Es muss dafür gesorgt werden, dass in den 
kommenden Herbst- und Wintermonaten eine ausreichende Beleuchtung vorhanden ist.
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